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Sehr geehrter Herr Dr. Trümper! 
 

1. Wie hoch ist augenblicklich die Rücklaufquote der ALG-II-Formulare? In welchem 
Verhältnis steht diese zu den potenziellen Leistungsempfängern in Magdeburg? Sieht 
die Verwaltung bei der Bearbeitung der Anträge eventueller Engpässe und welcher 
Natur sind diese? 

 
2. In welchen Bereichen plant die Landeshauptstadt die Einrichtung von 

Arbeitsgelegenheiten und ist die Einführung von Kontrollmechanismen geplant, die 
eine Verdrängung von regulären Arbeitsplätzen in Magdeburg verhindern sollen? 

 
3. In welcher Weise wird die Landeshauptstadt dem " Förder-" Aspekt Rechnung tragen? 

 
 
 
 
 
 
Klein 
FDP-Fraktion 


